
 
 
 
 
Grüne Liste  Rathausplatz 1  91052 Erlangen 
 
 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Antrag zur Stadtratssitzung am 29.06.17: 
Interessenbekundungsverfahren Ecke Gütherhallenstr./Goethestr. 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir beantragen: 

Das Interessenbekundungsverfahren bezüglich der städtischen Flächen an der Ecke 

Gütherhallenstraße / Goethestraße wird nicht weiter verfolgt. Das Grundstück soll als 

innerstädtische  Freifläche erhalten bleiben. 

 

Begründung: 

Städtische Freiraumentwicklung ist ein grundlegender und im Einzelfall oft kontrovers 

diskutierter Bestandteil der Stadtentwicklung. Freiflächen wie beim Manhattan-Kino sind 

wichtig für den Arten-, Natur- und Mikroklimaschutz in der Stadt, lockern das dicht bebaute 

Stadtbild auf und erfüllen Freizeit- und Erholungsfunktionen. 

Dieser Platz ist ein Treffpunkt und Aufenthaltsort für verschiedene soziale und 

Altersgruppen. Vom Amt für Soziokultur wurde deshalb dort ein Bushäuschen zum Verweilen 

aufgestellt. Die Erlanger Streetworkerinnen bedauern in ihrem Jahresbericht, »dass nur 

wenige öffentliche Plätze mehreren Benutzergruppen gegenüber stehen«. Fehlende Plätze 

und starker Kontrolldruck an den verbleibenden wenigen Treffpunkten in der Innenstadt, so 

der Jahresbericht weiter, drängen junge Menschen zurück und machen sie für die 

Sozialarbeiter*innen schwerer auffindbar. Die Sozialarbeit ist auf innerstädtische öffentliche  

Freiflächen angewiesen, um überhaupt Kontakte aufbauen zu können. 
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Bereits vor dem aktuellen Interessenbekundungsverfahren wurde von verschiedenen Seiten 

eine Bebauung dieses Platzes vorgeschlagen. Die grüne Fraktion stand dem immer schon 

kritisch gegenüber.   

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Julia Bailey (Fraktionsvorsitzende)       
 
gez. Bianca Fuchs (Sprecherin für Natur- und Umweltschutz ) 
 

 
 
 
 

F.d.R.:  Wolfgang Most 
 

 

 

 


